



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Mayo 2016. Número 2.833 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **RUMBO A LA XI ASAMBLEA FEDERAL DE IZQUIERDA UNIDA**



En Izquierda Unida seguimos inmersos en el **proceso de debate y reflexión política** que los días 4 y 5 de junio desembocará en la **XI Asamblea Federal**.

Este importante encuentro, que se llevará a cabo en Madrid, se está revelando como una **extraordinaria oportunidad** para que militantes y simpatizantes pensemos colectivamente acerca de la izquierda que necesita este país y sobre cómo hemos de **adaptar nuestra organización** a ese reto: el de hacer de IU una fuerza más movimiento político social, más horizontal, más participativa y más democrática.

Una vez terminada la recogida de avales, el 10 de abril el Consejo Político Federal dio el visto bueno a los documentos que estos días se están sometiendo a debate entre las bases: de un lado, las **ponencias** que reunieron los requisitos y apoyos necesarios y, de otro, el **Informe-Balance de Gestión**.

En este marco, este domingo ha tenido lugar en la **Puebla de Cazalla** la **asamblea provincial** de IU de cara esa XI Asamblea Federal que se presenta clave para el futuro de la organización y que servirá también para **renovar la dirección**. En ella han participado un total de 221 delegados/as, de los que 30 procedían de la capital.

El siguiente hito en este proceso será la celebración de la asamblea andaluza el próximo sábado 14 de mayo, a la que están convocados **350 delegados/as**.

El objetivo general de esta XI Asamblea no es otro, por tanto, que abordar cómo hacer realidad la organización y las herramientas de trabajo que necesitamos para **combatir a quienes quieren imponer una segunda transición** que cierre la crisis de régimen para abrir un nuevo periodo de dominio del capital.



Aspiramos, pues, a un cambio cualitativo que sirva para poner a la **izquierda a la altura del momento histórico**. Y para ello nos hemos dotado de un modelo de asamblea muy participativo e innovador respecto a las anteriores, siendo una de las principales novedades el hecho de que, por primera vez, se someterá la elección y votación de los documentos y la candidatura a los órganos de dirección a toda nuestra militancia por **sufragio universal**.